



木々の葉が落ち、冷たい風に冬の訪れを感じる頃となりました。今年も残り一カ月となり、慌ただしさが増す時期ですが子どもたちは元気いっぱい遊びながら季節の変化を楽しんでいます。11月は保育懇談会にご参加いただき、誠にありがとうございました。皆様の貴重なご意見やお話を伺うことができ、大変嬉しく思っております。お子様の成長を共に見守り、支えていくために、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

12月はクリスマス会を予定しており、子どもたちと楽しい時間を過ごせればと思っております。寒さが厳しくなる中、感染症予防に努めながら楽しく元気に過ごしたいと思っております。今年も皆様の温かいご協力に感謝し、良いお年をお迎えいただきますようお願い申し上げます。

12月の目標

※●は養護 ◎は教育のねらい

りす組

- 寒い時期の健康管理に十分に留意し、元気に過ごせるようにする。
- ◎保育者や他児の遊びに興味をもち、関わろうとする。

うさぎ組

- 寒い時期を、体調の変化に留意し健康に過ごせるようにする。
- ◎保育者や友達とやり取りをして遊ぶことを楽しむ。

1歳児

2歳児

- 感染症に気をつけ、冬の始まりを健康に過ごせるようにする。
- ◎言葉のやり取りをしながら保育者や友達と関わることを楽しむ。

※保育における「養護」とは、子どもの生命の保持及び情緒の安定を図るために保育士等が行う援助や関わりであり、「教育」とは、子どもが健やかに成長し、その活動がより豊かに展開されるための発達の援助である。保育所保育指針より抜粋

若草幼稚園生活発表会

日時
12月7日(土)
9時30分開演

場所
羽後町文化交流施設
美里音

姉妹園の子どもたちの姿をどうぞご覧ください。プレゼントもあるそうです。

11日(水)はおはなし会

湯沢図書館などで読み聞かせの会を行っているボランティアの方に来ていただきます。



お願いいたします

冬の季節が近づいてまいりました。お子様の衣類が他のお友達と混ざらないように、冬の衣類(コート、手袋、帽子など)には必ずお名前を書いていただきますようお願い申し上げます。お手数をおかけいたしますがよろしくお願いいたします。

年賀状について

年末年始のご挨拶に関しまして、喪中の方がいらっしゃる場合はお知らせいただけますと幸いです。ご家庭の事情を尊重させていただきたいと考えております。よろしくお願いいたします。

冬季休暇のお知らせ

12月28日(土)、30日(月)、31日(火)
1月4日(土)は冬季休暇になります。

出欠票は後日お渡します。
1月1日(水)~3日(金)は休園日です。



24日(火)はクリスマス会

ジングルベルの曲に合わせてダンスをした後はサンタさんと触れ合ったり、プレゼントをもらいます。給食は、クリスマス献立になりますのでお楽しみに。

